
武蔵野市農業振興基本計画見直し検討委員会（第５回） 

会議録要旨 

 

日 時：令和４年１月12日（水曜日）午後１時57分から３時02分 

場 所：武蔵野市役所西棟８階812会議室 

出席委員：淵野雄二郎委員長、榎本一宏副委員長、田中誠委員、後藤幸治委員 

伊藤輝夫委員、森田茂紀委員、田中宏茂委員、中村健二委員 

岩本千絵委員、田川良太委員 

事 務 局：吉崎産業振興課長、産業振興課農政係職員 

 

 次第 

  (1) 計画改定案の確定について 

  (2) その他 

 

１ 計画改定案の確定について 

 ●第４回委員会までに出された意見及びパブリックコメント（意見聴取手続）で寄

せらえた意見（既に事前提供済）並びに農業委員会で挙げられた意見等を踏まえ作

成した最終案について、事務局より説明を行った。 

 

●農業振興イベントの一例について、意見交換を行った。 

（ 委 員 ）農家見学会については、令和３年度は実施しなかったのか。 

（事務局）令和３年度については、まさに今週末の実施を予定している。新型コロナ

ウイルス感染症の影響を注視しているが、実施できた場合には記載する。 

 

 ●情報発信の充実について、意見交換を行った。 

（ 委 員 ）今回は特に農業委員会の皆さんと市が一緒に広報活動に取り組むというこ

とを強調して書いている。農業委員会会長も出席しているので、この点に

ついて意見をいただきたい。 

（副委員長）農業委員からも意見が寄せられているなかで、農業委員会の部会の方たち

に検討していただき、ＰＲをしていこうと考えたので、今回このような記

述にさせていただいた。 

（ 委 員 ）ホームページで公開する本計画のデータが閲覧できる二次元バーコードを

冊子に掲載することを検討してもらいたい。 

（事務局）ぜひ取り入れたい。 

 

 ●基本構想に定める事項について、意見交換を行った。 

（ 委 員 ）Ⅶ基本構想に定める事項に唐突さを感じる。市民が読んで全体との関係等 

が分かるのか気になっている。 

（ 委 員 ）確かにここまでのページを見てきた方が、ここに差し掛かった時に意味が 

分からないだろうというのは同感である。ついては、ここまで記載してき



たこと以外にはこのように定めますというのを書くと、幾らかでもわか

りやすいのではないか。 

（ 委 員 ）表題も「その他の事項」としたほうが分かりやすいのではないか。 

（事務局）タイトルは「基本構想で定めるその他の事項」とし、本計画は基本構想

を満たすものとして策定するということをうたうように修正を検討させ

ていただきたい。 

 

 ●本日の議論内容を検討・反映させ、改定案として確定することとした。 

（事務局）この先、改定案は農業委員会・ＪＡへの意見照会を経て、東京都への同

意申請という流れになる。市民向けにはご提案いただいた二次元バーコ

ードも活用しながら、なるべく多くの媒体で本計画のことを広報し、１

人でも多くの市民の皆様の目や耳に留まるような形で周知していきたい。 

 

２ その他〈省略〉 

 

 

以上 


